



Déclaration de la Coordination CGT Lapeyre

**MENTIR AU CSE EST UN DELIT RELEVANT DU
TRIBUNAL CORRECTIONNEL**

Les présidents de CSE ont menti, sciemment ou pas, aux membres des CSE en prétendant qu'il n'existait pas de Business Plan de MUTARES. Ce mensonge caractérise un délit d'entrave relevant du tribunal correctionnel.

Alors que certains vendaient MUTARES et incitaient à négocier avec l'ennemi, la CGT combattait l'ennemi pour le sortir du territoire.

Ces épisodes de la vie d'entreprise sont très utiles pour voir le vrai visage de ceux qui vous entourent. Certains agissent par faiblesse, par naïveté et d'autres par intérêt personnel.

La CGT agit uniquement dans l'intérêt général des salariés.

LAPEYRE appartient aux LAPEYRIENS et LAPEYRIENNES. Ce groupe a une âme, une histoire et nul ne peut s'approprier son devenir. L'heure de la marche funèbre n'a pas encore sonné. Ensemble, nous reconstruirons LAPEYRE.

Nous appelons tous les salariés, y compris les directeurs d'usine, à faire preuve de courage et à demander le retrait immédiat de MUTARES.

Nous combattons tous ceux qui collaborent avec l'ennemi par tous les moyens de droit disponibles.

**SORTONS MUTARES
REPRENONS LE CONTROLE DE NOTRE AVENIR
ENSEMBLE RECONSTRUISONS LAPEYRE**